

白潟公民館だより



松江市白潟公民館発行第395号

令和2年6月1日 発行

松江市灘町1-57

TEL: 22-7147 FAX: 21-7572

E-mail: sirakata@mable.ne.jp

ホームページ: 「松江市白潟公民館」で
ご検索ください

『新型コロナウイルス感染症拡大防止対策』等による、公民館事業等の中止、延期、貸館の可否に関しては、白潟公民館ホームページ (<http://matsue-city-kouminkan.jp/sirakata/>) からご確認いただけ、白潟公民館へお問い合わせください。

<成人学習部主催> メンズクラブキング参加者募集

今年度も男性対象の料理教室を開催します。旬の食材を使った料理や色々なジャンルの料理にも挑戦します。

料理初心者の方でも、先生が丁寧に教えてくださいますので安心です。

参加を希望される方は、白潟公民館 (TEL22-7147) までお申込みください。

みなさんぜひご参加ください。詳しくは、7月号でお知らせします。

年間予定 ☆開催日時: 年6回 18:00~ 【講師: みさかよりえ先生】

- ①7月15日(水)
- ②9月16日(水)
- ③11月18日(水)
- ④12月16日(水)
- ⑤1月20日(水)
- ⑥2月17日(水)



白潟公民館貸館利用の再開について

白潟地区住民の皆様には、この度の新型コロナウイルス感染防止と白潟公民館の貸館利用中止についてご理解、ご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、島根県が国の緊急事態宣言対象地域から除外されたことを踏まえ、松江市においては市内施設が順次利用再開が決定し、市立学校も5月25日(月)より再開されたことに合わせ、公民館の貸館利用の再開も同日の令和2年5月25日(月)となりました。

再開するに当たっては、「松江市公民館貸館利用再開に係る対応マニュアル」に掲載ながら、近隣公民館とも情報共有をした上で、白潟公民館を利用する際にご協力していただく項目を具体的にまとめ、皆様にお願いすることとなりますので、よろしくお願いいたします。

●施設の利用にあたっての感染防止対策 — 参考 —

松江市公民館貸館利用再開に係る対応マニュアル(R2.5.15)より抜粋

1. 施設利用にあたっては、参加者数の上限を設定・。
2. 発熱や咳などの症状がある方は、利用しないこと。
3. 三つの密(密閉、密集、密接)を発生させないこと。(人ととの間隔は2m程度)
4. 大声での発声など・、又は近接した距離での会話等は行わないこと。
5. 四方を空けた席配置など十分な座席の間隔を確保すること。
6. その他必要に応じて、適切な感染防止対策(手指消毒の実施、マスクの着用、室内換気等など)を行うこと。
7. 代表者が利用者全員の氏名等を記載した一覧表を利用団体において保管し、万一、利用者に感染者等が発生し、保健所から要請があった場合は、当該一覧表を提出し、保健所等が行う調査に協力すること。

*他に、施設管理者(公民館)が実施する感染防止対策等有り。

対応マニュアルについては、今後の状況により変更される場合があります。

白潟公民館長

公民館事業にご参加いただく皆様へ

公民館側で撮影した写真は、ホームページや広報誌等に使用させていただく場合がございます。ご了承ください。

また、個人で撮影された写真や動画のデータにつきましては、ほかの方が写りこみ、個人が特定できるものについては、その取扱いに十分にご注意いただき、SNS等のインターネットサイト、新聞や雑誌・情報誌等への投稿はご遠慮ください。



松江警察署 地域課地域係長 松江駅前交番所長 警部補 謹訪光一様

この度の異動により、石川警部補の後任として着任しました謹訪と申します。

現在、新型コロナウイルス発症に伴い、防犯活動等、各種活動を自粛中ですが、犯罪は自粛なしで発生しています。

大変な時期であります、犯罪の発生を未然に防止するため、

地域の皆様と連携して活動していくので、よろしくお願いします。



新型コロナウイルス感染症に便乗した詐欺や悪質商法に注意！！ <白潟公民館あんしん安全部>

◎特別定額給付金の給付を装った特殊詐欺に注意しましょう。

市区町村や総務省などが、ATMの操作をお願いすること・「特別定額給付金」の給付のために、手数料の振込みを求める
こと・住民の皆様の世帯構成や銀行口座の番号などの個人情報を電話や郵便、メールでお問合せすることは、ありません。

◎マスクなどの身に覚えのない商品の送り付けに注意しましょう。

政府が1住所当たり2枚ずつ配布する布製マスクは、お知らせ文と一緒に透明の袋に包んで配布されます。

この他にも新型コロナウイルス関連で不審な電話等があれば、一度電話を切り、家族や警察等に相談してみましょう。

新型コロナウイルス感染症に関する人権への配慮について <白潟地区人権教育推進協議会>

新型コロナウイルス感染症への不安や恐れから、感染した人やその家族、医療関係者、県外から来られた人などが、偏見や差別という形で不当な扱いを受けるという事態が起きています。そのように人を傷つける言動はあってはならないことですし、さらに不安が広がるばかりで何も解決することはありません。

不確かな情報にまどわされず、公的機関などから正しい情報を入手し、冷静な行動を心がけることが大切です。

- ・人を傷つける言葉を言ったり、行動しない
- ・デマやうわさ話にまどわされず、不確かな情報を広げない
- ・正しい情報にもとづいて行動する

白潟地区グラウンドゴルフ交流会について【中止】 <白潟地区体育協会>

6月に予定していましたが、今年度は、新型コロナウイルス感染拡大を防ぐために中止とします。

「会話」

私のスケッチにあるモニュメントは、島根県立美術館北側、宍道湖に面した岸公園に設置してあります。このユニークなモニュメントは、その背景に宍道湖と嫁ヶ島がある方向から、そして周辺が茜色に染まる夕刻に出かけられることをお薦めします。勿論3密は避けて・・。二体のモニュメントは、人物らしきもの（場面）を表現しているのかなと思っていましたが、美術館のホームページを見て、なるほど納得しました。作者と題名は、渡辺豊重さんが制作した「会話」という題の作品でした。「会話の遊びを表現した作品 作者は制作中、海幸彦・山幸彦と呼んでいたそうです。作品同士会話しているような、作品を見て会話を誘うような楽しさがあります。」と解説がありました。湖岸から宍道湖へ、そして嫁ヶ島を背景に、「会話」を表現するユニークなモニュメントの形に、何となく面白可笑しい人間らしさを感じてしまいます。夕日を眺めて語り合う人々のように。



《岸公園 「会話」》

この季節、ゆっくりと散策しながら、公園や山々の草木萌える新緑の眩しさを感じ、また宍道湖の夕日や野外アートオブジェを楽しむ。ふさぎがちな日々のなかでも、ほっこりとした気持ちになれる憩いの場所が近くにあることを、とても幸せに感じています。

さて、白潟公民館の貸館中止が延期となり、地域の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。様々な活動の再開に向けて、準備を進めているところですが、新しい生活様式に合わせて、公民館活動もそれに応じたものにして行かなければなりません。集い「会話」することを大切にしたいのですが、新しい生活様式の中でどう取り込むと良いでしょうか？これまでとは違った発想で有意義な活動ができるものか、皆様からも良いアイデアがあれば、是非公民館にご提案いただきたいと思います。

(M・M)

つながろう 地域の絆 輪になって 白潟地区町内会連合会